

BOSSMAN

Amankan Nataru 2024, Polres Tangsel Dirikan 8 Pospam dan 1 Posyan

Suhendi - TANGSEL.BOSSMAN.CO.ID

Dec 21, 2024 - 07:32



TANGSEL - Guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang merayakan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 Polres Tangerang Selatan mendirikan 8 Pos Pengamanan (Pospam) dan 1 Pos Pelayanan (Posyan).

Hal tersebut disampaikan Kapolres Tangsel AKBP Victor D.H. Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si. saat meninjau kesiapan Pospam TL. Epicon dan Pospam Gading

Serpong, pada jum'at (20/12) sore.

“Polres Tangerang Selatan mendirikan 8 Pospam dan 1 Posyan, untuk pengamanan dan melayani masyarakat yang merayakan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025” ujar AKBP Victor.

“Secara keseluruhan kami menyiapkan 997 personel Polres dan Polsek jajaran yang terbagi di Pospam/Posyan, Pengamanan Gereja, Pengamanan Malam Tahun Baru, Pengamanan Tempat Wisata dan Patrol mobile, yang tentunya akan diperkuat oleh TNI dan unsur terkait lainnya” lanjutnya

Adapun Pospam dan Posyan yang didirikan Polres Tangerang Selatan pada Operasi Lilin-2024 yaitu Posyan Pospol Bitung (Curug), Pospam Gading Serpong (Polsek Kelapa Dua), Pospam TL. Epicon (Polsek Pagedangan), Pospam Legok Permai (Polsek Legok), Pospam Intermoda (Polsek Cisauk), Pospam Living World (Polsek Serpong), Pospam BCA Jl. Boulevard Sektor 7 Bintaro (Polsek Pondok Aren), Pospam Fly Over Ciputat (Polsek Ciptim) dan Pospam Pamulang Square (Polsek Pamulang).

Untuk Pospam dan Posyan tersebut akan diperkuat 237 personel terdiri dari 63 personel Polri, 26 personel TNI dan 148 personel instansi terkait lainnya.

Kapolres juga menghimbau masyarakat saat bepergian jauh untuk melapor atau menitipkan rumah ke keamanan lingkungan guna mencegah dari tindak kejahatan, dan juga bisa menitipkan kendaraan ke Polsek terdekat.

“Untuk memberikan rasa aman dan nyaman masyarakat yang bepergian jauh saat libur natalu, masyarakat bisa titipkan kendaraannya di Polsek Polsek terdekat di wilayah hukum Polres Tangsel,” pungkasnya. (Hendi)